



# 2月 たんぽぽだより

令和8年2月1日

暦の上では春に近づいていますが、まだまだ寒い日が続いている。そんな中でも、子どもたちは元気いっぱい户外であそんでいます。お友だちとの関りも増え、名前を呼んだり、泣いているお友だちに玩具を渡してあげたり、微笑ましい姿が見られるようになりました。感染症が流行する時期ですので、子どもたち一人ひとりの体調の変化に気を配りながら、元気に過ごしていくようにしていきたいと思います。

## ~今月のねらい~

- ☆冬の自然に触れ、户外で元気に身体を動かしてあそぶ。
- ☆保育者や友だちと一緒に、簡単な言葉のやり取りを楽しむ。



### 豆まき楽しみ♪

たんぽぽ組のお友だちは、節分に向けて鬼のお面を作りました。ひもをくるくるしたスタンプに、子どもたちがそれぞれいろんな色の絵の具をつけて、鬼の髪の毛にペッタンペッタン。最後に角をつけてかわいい鬼のお面が出来上がりました。豆まきの豆は、みんなで新聞紙を丸めて作りました。また、お集まりのときに「豆まき」「おにのパンツ」の歌をうたって、今から気分を盛り上げています。当日は鬼のお面をつけて、みんなで豆まきを楽しみたいと思います。

### ~今月の活動~

- ☆户外遊び…園庭で遊びます  
お散歩に出かけます  
砂遊び
- ☆製作遊び…2月の製作  
「てぶくろ」
- ☆サークル…毎週火曜日
- ☆豆まき…2/3(火)



### ~今月の絵本~

『でんしゃがきました』  
三浦 太郎/ 作・絵



でんしゃがガッタンふみきりカンカン。ねずみさんが待っているのは「さんかくえき」。何だかいにおいがするよ。するとやっこきたのは…小さなチーズの路面電車！ でんしゃがガッタンふみきりカンカン。らいおんさん、そうさん、かっぱさんが待っている駅にはどんな電車がくるかな？



- 子どもたちは、お着替えの練習をがんばっています。着脱しやすい服（ゆとりがあるもの）を、用意していただきますようお願いします。
- 户外あそびなどで、靴を履く機会が増えてきました。靴が子どもの足のサイズに合っているか、今一度確認をお願いします。